



16/12/2018

[Descarga boletín](#)

[Descarga fotos](#)

Comparte: [f](#) [t](#)

---

## PRI HIDALGO SE MANTIENE FUERTE Y UNIDO

“El PRI es el partido que ha dado las bases y que ha sido el cimiento del México que hoy vivimos y del que nos sentimos orgullosos”, fueron las palabras del primer priista de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, quien acompañado por Leoncio Pineda Godos y Erika Rodríguez Hernández, dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), acudió a la entrega de resultados de la Consulta PRI 2018.

En el acto, Fayad Meneses destacó que Hidalgo es el único estado de la República que, hasta el día de hoy, ha presentado sus resultados de la Consulta PRI 2018, “somos el priismo ejemplar de México”.

Externó que era fundamental reflexionar colectiva e individualmente qué es lo que quería la militancia, para que de hoy en adelante forme parte del ideario y del actuar cotidiano del priismo.

“Al PRI le debe México la democracia, así como todas y cada una de las instituciones que hoy dan vida a la Nación”.

“El que piense que el PRI está muerto, se equivoca”, expresó Omar Fayad, al apuntar que en la historia de México, el priismo cedió la presidencia de la República, y ante la adversidad que vivió dicho instituto político, muchos pensaron que era el fin del partido, pero el Revolucionario Institucional supo rápidamente entender el porqué de la derrota, se reagrupó, se mantuvo unido, supo asumir su papel de oposición, y desechó a los traidores, se volvió un partido más compacto, sólido y a tan solo 3 años de esa derrota, volvió a posicionarse con la sociedad.

“El PRI es un partido que ha demostrado a los mexicanos lo grande que es, sin empacho, sin envidia y sin egoísmo, ha entregado el poder a otras fuerzas políticas, y lo hace en paz y de manera democrática”, refirió el primer priista.

También, indicó que uno de sus compromisos como priista, es democratizar totalmente al PRI, para ir a identificar a los nuevos liderazgos, y señaló que el trabajo es la única vía para volver a ganar la voluntad popular, así como gozar del respaldo y la confianza del ciudadano, “ninguna derrota es para siempre”.

“Estamos de pie, estamos de frente, con la cabeza en alto, sabiendo que nos dimos el tropezón de la vida, pero sabiendo que podemos levantarnos, hay que tomar las derrotas como nichos de oportunidad, hay que asumir las derrotas para aprender de ellas, hay que asumir las derrotas para que sirvan de experiencia”.

En tanto, Leoncio Pineda Godos externó que Omar Fayad, en su calidad de primer priista, es una persona que estimula a la militancia para seguir en el camino del trabajo, ya que de manera permanente que el Comité Estatal ha recibido su respaldo.

Destacó que la Consulta PRI 2018 ha sido un amplio y enriquecedor ejercicio de lectura, análisis, reflexión y sana crítica sobre el contexto que vive el Revolucionario Institucional hoy en día. “Tenemos claro que el PRI tiene que evolucionar, y hacerlo al ritmo de una sociedad compleja, diversa y muy celosa del desempeño del partido en el gobierno”.

Apuntó que con esta actividad, se conoció la percepción de la militancia respecto a los temas más trascendentales del Revolucionario Institucional, coincidiendo en que deben de estar listos para afrontar los próximos procesos electorales de manera renovada, en orden, con orgullo y con la frente en alto. “El PRI sigue vivo, su corazón está conformado por su militancia y seguirá latiendo fuertemente, tenemos toda la voluntad de competir, de renovar y de reforzar lo necesario, sin lastres, sin culpas, sin prejuicios, y sin olvidar que en Hidalgo seguimos siendo el mejor referente de orden, disciplina y rumbo político en nuestro instituto político”.

En ese sentido, Pineda Godos informó que los resultados de la consulta representan una señal que es enviada al pueblo de Hidalgo, como el rechazo a la corrupción en cualquiera de sus modalidades.

De igual manera, señaló que la militancia quiere que las candidaturas recaigan en personas que han hecho toda una vida de servicio y disciplina con el partido; que están a favor de la capacitación y profesionalización de sus cuadros, así como la permanente participación de jóvenes, mujeres, indígenas, personas con discapacidad y aquellas que tengan algo que aportar a este instituto político.

Otro de los puntos que refirió la militancia, fue el rechazo rotundo a la conformación de alianzas, coaliciones y frentes, ya que sólo dañan a Revolucionario Institucional. También, hizo énfasis en la decisión de conservar el nombre, los colores y los símbolos que caracterizan al PRI. "Aceptamos el reto de renovarnos, mejorar y volver a ser ejemplo de un partido fuerte visionario y vanguardista".

[Volver](#) 